



Inauguran centro de apoyo al emprendimiento en Calama

CODELCO. En los próximos cinco años la minera estatal espera aumentar en 60% los bienes y servicios suministrados por locales y la mano de obra de la zona.

En el marco de sus Compromisos de Desarrollo Sustentable al 2030, las Operaciones Norte de Codelco inauguraron ayer el Centro de Colaboración para el Empleo y Desarrollo de Proveedores Locales, espacio que abrirá sus puertas la próxima semana en el primer piso del Edificio Institucional de la minera.

Iniciativa que busca fortalecer la contratación de mano de obra local y aumentar la participación de proveedores regionales en la cadena de suministro de la estatal, que en su bús-

queda del desarrollo del territorio con valor social, aumentará en 60% los bienes y servicios suministrados por proveedores locales junto con aumentar la mano de obra local.

RESPALDO TÉCNICO

Este espacio es parte de la Estrategia de Desarrollo Territorial de Codelco, específicamente del eje de Economía Local, que tiene como objetivo potenciar el desarrollo social y económico de la zona a través de tres focos principales: empleo, emprendimiento y proveedores lo-

cales. Esfuerzo en que participan las cuatro divisiones norte: Chuquicamata, Radomiro Tomic, Gabriela Mistral y Ministro Hales.

El Centro Colaborativo será un punto de encuentro entre empresas, proveedores y trabajadores locales. Allí se llevarán a cabo ruedas de negocios, ferias laborales, entrevistas de trabajo y capacitaciones, además de brindar orientación sobre procesos de licitación y desarrollo empresarial.

Gestión que contará con el respaldo técnico de Sercotec como socio estratégico, lo que

servirá como una plataforma para conectar la oferta y demanda laboral en la región, optimizando el uso de instrumentos de formación y fortalecimiento empresarial.

ENCADENAMIENTO

Para el gerente general de Chuquicamata, René Galleguillos, la apertura del Centro "marca uno de los hitos importantes que tenemos como Codelco para integrarnos a la comunidad (...) para nosotros es importante, no solamente producir cobre, sino que también producirlo de forma sustentable, con seguridad y con cuidado del medio ambiente".

"Tengo la convicción que este centro será un espacio para los calameños que hoy día buscan un empleo, para los proveedores que tenemos, que los vamos a conectar con las grandes empresas que tenemos en todas las divisiones del



KEVYN GALLEGUILLOS, SERCOTEC.

norte y de esa forma vamos a hacer un encadenamiento positivo dentro de la industria local", agregó el ejecutivo. 